

14 juin 2009 -22:00

Arrestation de journalistes belges à Téhéran

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht a appris ce matin la nouvelle inquiétante de l'arrestation à Téhéran de journalistes de la RTBF et de la VRT.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht a appris ce matin la nouvelle inquiétante de l'arrestation à Téhéran de journalistes de la RTBF et de la VRT.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht a appris ce matin la nouvelle inquiétante de l'arrestation à Téhéran de journalistes de la RTBF et de la VRT. Les Affaires étrangères ont immédiatement pris contact avec l'ambassade d'Iran en Belgique pour demander la libération des journalistes concernés. Par ailleurs, il a été demandé à notre ambassade à Téhéran de suivre de près la situation et d'exiger de la part des autorités la protection des journalistes belges dans l'exercice de leur métier. Le Ministre De Gucht rappelle l'importance de garantir la liberté de la presse, l'un des fondements du fonctionnement de la démocratie. Les journalistes ont entretemps été libérés, ce dont le Ministre se réjouit.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be